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Protokoll der 5. ordentlichen Sitzung des Studierendenparlaments der 

Universität Passau in der Wahlperiode 16/17 

Datum Ort Beginn Ende Schriftführer 

12.01.2017 WiWi S029 20:15 21:16  Alea Mostler 

 

Anwesende Mitglieder: 

Jannika Mock (RCDS) 

Lisa Debatin (RCDS)  

Alea Mostler (RCDS) 

Lisa-Marie Heusinger v. Waldegg (LHG) 

Andreas Brunner (LHG) 

Louise Koch (FS Philo) 

Jonas Pöhler (FS Info) 

Henri Heismann (FS Jura) 

Simone Drost (FS Wiwi)  

Venus Mansourian Fard (Jusos) 

Sophia Bayer (Jusos) 

Maren Romstedt (LUKS) 

Lea Meyer (LUKS) 

Stefan Heigl (GHG) 

Hendrik Pelzl (GHG) 

Larissa Zier (GHG) 

Florian Kammermeier (GHG) 

Christina Schmid (GHG) 

Julius Pfahler (GHG)  

 

Abwesende Mitglieder: 

Johannes Stahl(Jusos): Stimmrechtsübertragung auf Venus Mansourian Fard(Jusos) 

Mahir Türkmen (LUKS): Stimmrechtsübertragung auf Lea Meyer (LUKS) 
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David Berends (LHG): Stimmrechtsübertragung auf Lisa-Marie Heusinger v. 

Waldegg (LHG) 

TOP 1 Formalien: 

Verabschiedung der Tagesordnung 

Alle stimmen für die Verabschiedung der Tagesordnung (22 von 22 Stimmen).  

Einschub:  

Präsidium: GO-Anträge werden durch melden mit beiden Händen signalisiert. Nur 

eine Gegenrede und keine Debatte. 

LUKS: Kritische Debatte zu unterbinden ist ein „krass heftiger Antrag“.  

Jusos: GO Anträge sind Situationsanträge. Debatte ist sinnvoll.  

LHG: argumentiert für die Idee des Präsidiums.  

GHG: argumentiert ebenfalls pro Präsidium.  

Präsidium erklärt, dass es je nach Situation entscheiden wird, ob es mehr als eine 

Gegenrede zulässt; abhängig vom Gesprächsbedarf.  

Verabschiedung des letzten Protokolls 

Nach kurzen Anmerkungen wird das Protokoll mit einer Enthaltung und 21 

dafürsprechenden Stimmen angenommen.  

 

TOP 2 Berichte der Beauftragten: 

Mensa: Mensa spendet Mikrowelle, aber nur wenn Uni Raum zur Verfügung stellt 

und Versicherung dafür übernimmt. 

ZFS: keine Neuigkeiten  

Sprachenzentrum: Anwesenheitslisten - Herr de Jong findet Anwesenheitslisten gut 

und ist der Meinung, dass man das beibehalten soll. Bayrisches Hochschulgesetz 

und Anwesenheitspflicht stehen aber im Kontrast zueinander laut Fachschaft Philo.   

Gleichstellung: Sprechstunde einmal wahrgenommen. Nächsten Dienstag ist 

Frauenbeiratssitzung.  

Mittelbau und studentische Beschäftigte: Es gibt eine Stud.IP Seite. Vermehrt 

kommen Nachfragen über aktuelle Stellenangebote. Es soll Umfrage über Stud.IP 

geben wie die Arbeitsbedingungen von studentischen Beschäftigten sind.  

Campus Management: Vorprojekt (Verschiedene Bereiche von „his in one“ wurden 

vorgestellt) abgeschlossen und die Präsentation der Ergebnisse wird demnächst 

erwartet. Jan-Philipp fragt nach, ob eine bessere Anonymisierung durch das neue 

System geben wird. Laut Louise ist Anonymisierung oft Thema, aber es scheitert 

daran das Sekretärinnen der Lehrstühle Klausurleistungen selber eingeben. So ist es 

leichter bei Klausuren Nummer und Namen vergleichen zu können. Auch bei 

Hausarbeiten muss man selber unterschreiben, um zu bestätigen, dass man kein 

Plagiat abgegeben hat.  
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Menschen mit Behinderung: Kein/e Vertreter/in anwesend.  

Kultur: Am 19.01.17 ist eine Open Stage. Am 26/27.01.17 Uni Orchester und 

Verkauf ab dem 16.01.17. Nächste Woche (17.01) Treffen für Science Slam und 

Fachschaften sind besonders aufgefordert teilzunehmen. GHG Anmerkung: andere 

Daten des Orchester, 27/28.01.  

Internationale Studierende: Verantwortliche sind nicht anwesend.  

Datenschutz/IT Beauftragter: Am 24.01 nächste Sitzung des IT Beirates, in diesem 

Zusammenhang wurde vom Beauftragten die TO vorgelesen und nach 

Anmerkungen/Ideen gefragt, die er einbringen soll. Es gab keine Anmerkungen dazu 

von den Stupa Mitgliedern. Des Weiteren stellte der Beauftragte eine Anfrage ans 

„Referat Finanzen“ woher die Uni ihre Drittmittelfinanzierung bekommt.  

Es soll eine Fachspezifische IT-Ausbildung geben, bisher ist es nur für die 

Jurafakultät bekannt. Keine genauen Details bislang gegeben.  

Idee ans Präsidium: Protokolle sollten aktuell auf der Website sein, damit sich die 

Studierenden besser informieren können -> alle aktuellen Protokolle sind auf der 

Webseite zu finden.  

Fragen an den Beauftragten  

1. IT-Ausbildung...Was genau ist das? Jurastudenten werden gefragt, was sie lernen 

wollen: Programmiersprachen, künstliche Intelligenz, etc.   

2. Grundeinstellungen kann man mit Stud.IP nicht ändern, aber bald kommt das 

CMS.  

Studierende Eltern und schwangere Studierende: Nichts Neues. 

 

TOP 3 Berichte:  (Präsidium, Asta, Fachschaften, Studentische Senatoren)  

Präsidium: Haben sich mit Uni Psychologen getroffen wegen zweiter 

Psychologenstelle als Projekt für das Studienzuschussgremium. 

Öffentlichkeitsbeauftragte, AStA und Präsidium arbeiten das Öffentlichkeitskonzept 

aus und wollen in den Ferien dann die Website überarbeiten, sollte das StuPa das 

Konzept in der nächsten Sitzung verabschieden 

AStA: Es gab ein Gespäch mit Frau Holzapfel bezüglich des Antrags "Kuchen unter 

der Brücke". Man muss Nutzungsordnung für Kuchenverkauf ausarbeiten, dieser 

muss von Frau Holzapfel genehmigt werden, dann ist der Verkauf wieder möglich. 

Ausschuss Verfasste Studierendenschaft und politisches Mandat hat sich getroffen.  

In Lüneberg findet der Ausschuss der StudentInnenschaften statt und Passau ist 

auch vertreten. LAK am Sonntag ist „Wahl-LAK“.  

Quo vadis Umfrage wird bald online gestellt. Es gibt auch eine englische 

Übersetzung.  

Fragen:  

1. Kuchenverkauf – wie soll die Nutzungsordnung aussehen? Frau Holzapfel möchte 
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nicht, dass Gesundheitsrisiken eingegangen werden, z.B. Sahnetorte im 

Hochsommer.  

2. Larissa merkt an, dass sie von der Mensabeauftragte gehört hat, dass in der NK-

Cafete Kuchen verkauft werden darf, wenn die Cafete nicht auf hat z.B. wenn man 

Veranstaltung in der Uni hat abends.  

3. Gibt es Fortschritte beim Festival contre le Racisme und den Bericht des letzten 

Jahres? Ja, es gibt ein Organisationsteam und ein Organisationspapier, etc. Für 

dieses Jahr gibt es aber Raumprobleme, weil gleichzeitig viele Juraklausuren 

stattfinden. Bericht soll in der nächsten Sitzung kommen.  

4. Campus Fest – gibt es da was Neues? Campus Fest wird nicht vom AStA 

organisiert. Es gab bislang auch noch keine Leute, die sich gemeldet haben. Evtl. 

kann man beim Verein Campus Fest eV nachfragen. Präsidium hat auch nichts 

gehört.  

FS Info: Nicht viel Neues. In eineinhalb Wochen gibt es Info-Wochenende für 

Auslandsaufenthalte für Info Studenten. Organsiert die Fachschaft.  

FS Philo: Sehr aktiv in den ganzen Gremien. Am Mittwoch wird ein Antrag, dass die 

Seminare für das neue Semester jetzt schon veröffentlich werden (Transparenz), ins 

Fakultätsrat eingebracht.  

FS Jura: FS-Fahrt mit neuen Mitgliedern. Ablauf wie eine normale Klausurtagung. 

Sehr produktiv und gute Zielsetzung für das neue Semester.  

FS WiWi: Lange Nacht der BiB findet bald statt. FS-Fahrt auf eigene Kosten zum 

Teambuilding.  

Senatoren: Keine Sitzung seit der letzten Stupa-Sitzung.  

TOP 4 Verschiedenes 

Ankündigung der LHG: Veranstaltung am 19.01 – Raif Badawi  

Nächster Mittwoch 20:00 Uhr - Orgateam Wahlveranstaltung (von Jusos organisiert) 

Frage: Alternative Veranstaltung von MUKlern? Ist ein anderes 

Veranstaltungskonzept.  

Frage an Präsidium: Kommt die Präsidentin in eine der Sitzungen? Präsidium ist 

dran und hält regen Kontakt mit dem Sekretariat der Präsidentin.  


